

夏休み明け集会 8. 26

長い夏休みが終わりました。コロナ禍でお家時間を過ごすことが多かった夏休みだったのではないかと思います。そんな中で、剣道部と水泳部、それに吹奏楽部は近畿大会、関西大会に出場するなど素晴らしい活躍をしてくれました。また、社会体育の野球では全国大会に出場が決まったのに、コロナ禍の影響で大会が中止になってしまった生徒がいると聞いています。大会が中止になったことは残念ですが、今までの頑張りが全国大会出場という形で現れたことは、素晴らしいことです。

また、3年生のみなさんにとっては、楽しみにしていた修学旅行が再度延期になり、残念だし、そういう決断をしなければならなかったことを、仕方がないとはいえ、申し訳ないと思っています。

さて、1学期後半がスタートします。9月から12月冬休みまでの期間は学校生活の中で一番長く、また、みなさんに様々な活躍してもらいたいそんな期間です。

これからの4か月間は、3年生は進路を決める大切な期間、2年生は部活動に生徒会活動に隅田中学校の中心となっていく期間、1年生は中学生活にもなれ、余裕ができ充実した学校生活を送れる期間と、夏休み前よりワンステップ進んだ期間となります。みなさんそれぞれのレベルでそれぞれの目標を定めいろんなことに挑戦していくことで自分を一回りも二回りも成長させていってください。

4月にも話をしましたが、失敗を恐れず、いろんなことに積極的に挑戦してほしいと思います。そして頑張っている友達をたとえ失敗しても認め思いやるみんなであってほしいと思います。いま、東京パラリンピックが開催されています。いろんな個性があり、それを尊重することの大切さを私たちに教えてくれています。パラリンピアンたちの活躍を応援しながら、そういうことも学んでくれたらと思います。

そんな4か月間を過ごしていくうえで大切にしてほしいことを1つ話します。それは、隅田中学校の伝統の重み、君たちの先輩たちや先生方が一緒に頑張って築き上げてきた隅田中学校の上に、私たちがいるということをお忘れしないで生活してほしいということです。

「チャイム開始で授業が始まる」。「学校の内外で気持ちよく挨拶ができる」。特にこのことは、徹底して次の世代にもつなげてほしい隅田中学校が誇れる伝統です。継続していくことは容易いことではありません。

先生たちも頑張ります。一緒に頑張っていきましょう。

最後に、コロナ禍の第5波が猛威を振るっています。今まで違うところは、10代以下の子供たちの間にも感染が広がり、重症化する傾向が強いことです。

家庭感染も広がってきています。今まで以上に、感染しない、感染させない意識を強くして、感染予防に徹底して取り組んでください。

9月18日は体育祭です。3年生を中心にみんなで力を合わせて隅田中学校のみんなが持っているパワーとエネルギーを地域や保護者の方々に見せつけてやってください。期待しています！